
 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º 01/2009 

 

O Vereador Edélcio Francisco Silvério-PR, desta Augusta Casa de 
Leis, requer nos termos regimentais, que seja oficiado ao Prefeito 

Municipal, JAIRO DA COSTA E SILVA, solicitando a  possibilidade de 

fornecer as seguintes informações:  

1- Qual o valor pago para a apresentação da Escola de Samba  
“IMPERATRIZ “ da cidade de Assis , no dia 23 de fevereiro de 2009 
em nossa cidade. 

 
2- Se o custo foi pago através da Secretaria Municipal de Esporte e 
Turismo. 

 

 

 

                                                                                   EDELCIO FRANCISCO SILVÉRIO 

                                                                                                VEREADOR-PR 

                  

                         JUSTIFICATIVA: Tal solicitação se faz necessário para podermos informar 
nossos munícipes que nos fazem perguntas sobre a referida apresentação e também para 

nos mantermos informados de tudo o que está acontecendo em nossa cidade.  

     

                                                                  

                                                                     EDELCIO FRANCISCO SILVÉRIO                                                                                

                                                                              VEREADOR-PR 

 

                                    Sala das Sessões, 03 de março de 2.009. 

                                           19.º Ano da Emancipação Política 

                                            17.º Ano da Instalação 

 


